

■ **Keha GmbH**, in St. Gallen, CH-320.4.039.323-1, Gesellschaft mit beschränkter Haftung (SHAB Nr. 46 vom 06.03.2000, S. 1528). Statutenänderung: 01.05.2009. Zweck neu: Führung von Gastronomiebetrieben. Die Gesellschaft sich an anderen Unternehmen im In- und Ausland beteiligen, solche gründen, erwerben, pachten, finanzieren oder mit solchen fusionieren sowie Liegenschaften und Rechte im In- und Ausland erwerben, verpfänden und veräussern. Qualifizierte Tatbestände neu: [Die Bestimmung über die Sacheinlage/Sachübernahme bei der Gründung vom 06.09.1995 ist aus den Statuten gestrichen worden.] [bisher: Sacheinlage/Sachübernahme: Die Gesellschaft übernimmt bei der Gründung Teile des Gross- und Kleininventars der nicht im Handelsregister eingetragenen Einzelfirma Rest. Rossboden, in Oberuzwil, alles gemäss Inventarliste und Sacheinlagevertrag per 17.08.1995, zum Preise von CHF 43'438.11, wovon CHF 30'000.– auf das Stammkapital angerechnet und CHF 13'438.11 als Forderung gutgeschrieben werden.] Nebenleistungspflichten, Vorhand-, Vorkaufs- oder Kaufrechte gemäss näherer Umschreibung in den Statuten. Mitteilungen neu: Die Mitteilungen der Geschäftsführung an die Gesellschafter erfolgen schriftlich oder per E-Mail. Gemäss Erklärung der Geschäftsführung vom 01.05.2009 untersteht die Gesellschaft keiner ordentlichen Revision und verzichtet auf eine eingeschränkte Revision. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Keller, Hans Jörg, von Münsterlingen, in St. Gallen, Gesellschafter und Geschäftsführer, mit Einzelunterschrift, mit 30 Stammanteilen zu je CHF 1'000.00 [bisher: mit einem Stammanteil von CHF 30'000.00].  
Tagesregister-Nr. 4596 vom 08.05.2009  
(05018772 / CH-320.4.039.323-1)